



LA LETTRE DU PRÉSIDENT

Vendredi 26 janvier 2024

Plusieurs dates à retenir dès maintenant

Le jeudi 1^{er} février à 14 H 30:



Forts des halles, allumeurs de réverbères, hommes-sandwich, poinçonneurs du métropolitain, etc.

Notre ami Francis DAVID qui fut autrefois, mais il n'y a pas si longtemps, bouquiniste-antiquaire à Trouville animera sur le thème des vieux métiers disparus, une conférence illustrée par des documents provenant de sa collection personnelle.

Salle Normande, entrée libre dans la limite des places disponibles.
La conférence sera suivie d'un goûter.

Mardi 12 mars, sortie exceptionnelle , déjeuner-dansant :



« Que faisiez-vous au temps chaud ? Vous chantiez ? Et bien dansez maintenant ! »
Cette semaine, derniers jours pour vous inscrire à cette sortie organisé par « Périer-Voyages » : départ de l'église de Deauville en direction de Vernon , visite guidée du château de Bizy surnommée le « Versailles Normand »,
Poursuite vers Vexin sur Epte jusqu'à la Grange de Fontenay.
Un déjeuner copieux vous sera servi et l'ambiance musicale sera assurée par l'orchestre de Régis Suez. Ensuite, place à la danse, accompagnée du même orchestre.
Vers 17h/17h30, retour en autocar vers Deauville. Le prix est de 89 € TTC.

Du dimanche 21 au mardi 23 avril, une escapade à Londres



Demandez le programme ! Vous avez apprécié la série « The Crown » ?
La Tour de Londres, les joyaux de la couronne, n'auront plus de secret pour vous.
Une escapade de trois jours pour 795 € tout compris.
Voyage en car et traversée en ferry.
Il reste deux places, peut-être davantage, dépêchez-vous !

Le jeudi 28 mars à 17 H, assemblée générale.



Tous nos adhérents sont invités à participer à l'assemblée générale ordinaire annuelle qui se tiendra dans la salle des fêtes de Deauville, 118 ter avenue de la République.

Seront soumis à votre approbation, le rapport moral, le compte financier et le projet de budget 2024.

Nous sollicitons parmi vous des candidats pour la vérification des comptes.

Rigueur et transparence sont les grands principes qui guident notre trésorière. Si vous êtes intéressés par cette mission d'intérêt public qui ne devrait pas vous prendre trop de temps, contactez-nous.

Le jeudi 29 février, une journée exceptionnelle :



2024, année bissextile. Ce 29 février vous bénéficiez d'un jour de plus, n'en faites pas un jour de trop.

C'est une rare occasion de réaliser tout ce dont vous rêvez et pourquoi pas de vous livrer à tous les excès. Ce n'est vraiment pas un jour à procrastiner, il ne se reproduira pas avant longtemps. Et si vous en avez l'occasion, achetez « la Bougie du Sapeur » le seul journal qui paraît une seule journée tous les quatre ans. (en vente dans toutes les bonnes librairies)